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الإمام ناصر محمد اليمان

29 ‐ 07 ‐ 1431 هـ
11 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

01:36 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

{ ومن يقْنَطُ من رحمة ربه ا الضالُّونَ }
صدق اله العظيـــــم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل النب الخاتم الأم الأمين وآله الطيبين الطاهرين..
عل ه الصالحين، وسلامعباد ال علينا وعل ه وبركاته، السلامسلمين ورحمة الالم م إخوانعلي السلام

المرسلين، والحمدُ له رب العالمين، وبعد..

ويا أيها السائل أبو حمزة، إنّ سؤالك هو بالضبط: فهل باب رحمة اله مقفول عل الافرين أثناء حدث
العذاب أو من بعد الحياة الدُنيا أم لا يزال مفتوحاً؟ ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي بالفتوى من اله من
وا ءَرِ شما نلَكَ م س(127) لَي بِينوا خَائبنْقَلفَي مبِتَهي ووا افَرك الَّذِين نفًا مطَر قْطَعيم كتابه: {لمح

يتُوب علَيهِم او يعذِّبهم فَانَّهم ظَالمونَ (128)} صدق اله العظيم [آل عمران].

ومن ثم نعلم أنّ اله لم يقفل باب الرحمة ف التاب لا ف الدُنيا ولا ف الآخرة، ولن المشلة لدى الذين
:ه تعالضلوا عن صراط العزيز الحميد أنهم يائسون من رحمة ربهم وذلك هو الضلال البعيد. وقال ال

{ومن يقْنَطُ من رحمة ربه ا الضالُّونَ} صدق اله العظيم [الحجر:56].

ولن مشلتهم أنهم حين يأتيهم العذاب يبلسون من رحمة اله بعد أن تبين لهم أن رسل ربهم جاؤوهم
ن لهم أنهم هم الظالمون لأنفسهم، وسبب عدم كشف العذاب عنهم نظراً لأنهم لم يتضرعوا إلوتبي بالحق
ربهم من بعد الإيمان أن يشف عنهم العذاب وسبب عدم تضرعهم بالدُعاء إل ربهم هو لأنهم مبلسون من
رحمة اله كما يئس إبليس من رحمة ربه، ولذلك قال اله تعال: {حتَّ اذَا فَرِحوا بِما اوتُوا اخَذْنَاهم بغْتَةً

فَاذَا هم مبلسونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:44].
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لسرالَّذِي ي هال} :ه تعالقول ال ؟ والجواب تجده ف{بلسونم} :ه تعاللقول ال فهل تعلم البيان الحق
بِه ابصذَا افَا هلَخ نم جخْري قدى الْوفًا فَتَرسك لُهعجيو شَاءي فيك اءمالس ف طُهسبا فَيابحس يرفَتُث احيالر
(49) فَانْظُر ينسلبلَم هلقَب نم هِملَيع لنَزنْ يا لقَب نانُوا منْ كاونَ (48) ورشتَبسي مذَا ها ادِهبع نم شَاءي نم

الَ اثَارِ رحمة اله كيف يحيِ ارض بعدَ موتها انَّ ذَلكَ لَمحيِ الْموتَ وهو علَ كل شَء قَدِير (50)} صدق
اله العظيم [الروم]. ومن ثم يتبين لنا المقصود بالضبط البيان من قوله تعال: {لَمبلسين} صدق اله

العظيم؛ وأنه حقاً يقصد يائسين، وكذلك الفار المعذبون مشلتهم ه أنّهم مبلسون من رحمة اله، ولذلك
قال اله تعال: {حتَّ اذَا فَرِحوا بِما اوتُوا اخَذْنَاهم بغْتَةً فَاذَا هم مبلسونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:44].

وبرغم أنّهم حين يرون العذاب جميع الأمم الذين كذّبوا برسل ربهم، يؤمنون باله وحده ويؤمنون أنّ رسل
ربهم جاءتهم بالحق من ربهم ويعترفون أنّهم ظلموا أنفسهم وما زالت تلك دعواهم فلم ينفعهم الإيمان باله

والاعتراف بظلمهم لأنفسهم لأنّه لم يرافق الإيمان التضرع إل اله فيسألوه بحق رحمته الت كتب عل نفسه،
ولن الذين أهلهم اله لم تجدهم تضرعوا إل ربهم ليشف عنهم عذابه، وسبب عدم تضرعهم هو لأنهم

مبلسون من رحمة اله ولذلك يسم إبليس بالاسم إبليس لأنه مبلس من رحمة اله وهذه ه مشلة شياطين
الجن والإنس برغم أنّهم بربهم مؤمنون ويعلمون أنّ اله هو الحق المبين، ويعلمون أنّهم عل ضلالٍ مبين
ويعلمون أنّ البعث حق والنار حق والجنة حق ولنّهم من رحمة اله مبلسون كما يئس إبليس من رحمة

ربه برغم أنّه يعلم الصراط المستقيم لنّه مع ذلك يريد أن يصدَّ عباد اله عن صراط العزيز الحميد صدوداً
قَالو} :ه تعالالأمر. وقال ال قول إبليس لما قُض نار جهنم، فانظر إل ونوا معه جميعاً في شديداً حت
الشَّيطَانُ لَما قُض امر انَّ اله وعدَكم وعدَ الْحق ووعدْتُم فَاخْلَفْتُم وما كانَ ل علَيم من سلْطَانٍ ا انْ

دعوتُم فَاستَجبتُم ل فََ تَلُومون ولُوموا انْفُسم ما انَا بِمصرِخم وما انْتُم بِمصرِخ انِّ كفَرت بِما
اشْركتُمونِ من قَبل انَّ الظَّالمين لَهم عذَاب اليم} صدق اله العظيم [ابراهيم:22].

م بالحقمن الباطل؟". ومن ثم نفتي الضلال وهو يعلم الحق وهنا يتساءل السائلون: "لماذا إبليس يستمر ف
إل ه. وسؤال الإمام المهديمن رحمة ال ستقيم هو لأنه يائسالصد عن الصراط الم أنّ سبب استمراره ف

ف نم لنْ كا} :ه تعاله تصديقاً لقول الإبليس وكافة شياطين الجن والإنس هو: ألستُم من عبيد ال
السماواتِ وارضِ ا آت الرحمٰن عبدًا (93) لَقَدْ احصاهم وعدَّهم عدا (94)} صدق اله العظيم [مريم].

فإذا كان جوابم: "نعم نحن معشر شياطين الجن والإنس نعلم أنّنا من ضمن عبيد اله خلقنا اله لعبادته
وحده لا شريك له. تصديقاً لقول اله تعال: {وما خَلَقْت الْجِن وانْس ا ليعبدُونِ} صدق اله العظيم

[الذاريات:56]".

ومن ثم يلق الإمام المهدي إل عبيد اله من شياطين الجن والإنس سؤالا آخر وهو: فلماذا تصدون أنتم
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ووليم الشيطان عن الصراط المستقيم وتريدون جميعاً أن تبروا قسم الشيطان برغم أنّه أقسم بالحق بعزة
اله؟ ولن بئس بر القسم أن يبره بالباطل وتريدون جميعاً أن تصدّوا عبيد اله عن الصراط المستقيم من

الجن والإنس، فإن كانت حجتم كما حجة الشيطان الرجيم أنه بسبب أن اله أغواه، وقال: {قَال فَبِما
اغْويتَن قْعدَنَّ لَهم صراطَكَ الْمستَقيم} صدق اله العظيم [الأعراف:16].

ومن ثم يرد عليم الإمام المهدي وأقول: ولن اله قال ف محم كتابه: {و يظْلم ربكَ احدًا} صدق اله
العظيم [الهف:49].

برغم أنّ الإمام المهدي لا أنر أنّ اله أغوى قلبك عن السجود لخليفته الذي أمرك اله أن تسجد له ولن
سبب أنّ اله أغوى قلبك يا إبليس هو بسبب البر والغرور بنفسك، وقد تمت الفتوى عن سبب إغوائك

ه إلال نعلم عن سبب صرف قلبك ولذلك ألق وصرف قلبك من ربك الذي يحول بينك وبين قلبك، وحت
رنَا خَيا تُكَ قَالرمذْ ادَ اجتَس كَ انَعا مم قَال} :ه تعالإبليس بالسؤال عن سبب عدم السجود لآدم. وقال ال

منْه خَلَقْتَن من نَارٍ وخَلَقْتَه من طين} صدق اله العظيم [الأعراف:12].

إذاً سبب أنّ اله أغوى قلبك هو تبرك عل خليفة ربك لأنّك ترى أنّ اله كرمه عليك وترى أنّك خير منه
موي َلا تَنخَّرا نلَئ َلع تمرٰذَا الَّذِي كتَكَ هيارا ه أنت، ولذلك قال إبليس: {قَالون خليفة الأن ت وأول

الْقيامة حتَنن ذُريتَه ا قَليً} صدق اله العظيم [الإسراء:62].

إل ه شيئاً ولذلك تسعتحقد بغير الحق! وبما أنّك لا تستطيع أن تضر ال ك حتإذاً يا إبليس فلم يظلمك رب
صدّ عباده من الجن والإنس عن الصراط المستقيم لأنّك تريد أن يجعلهم اله معك جميعاً ف نار جهنم أنت

وأولياءك من شياطين الجن والإنس ولذلك تودون جميعاً شياطين الجن والإنس لو يفر عباد اله جميعاً من
الجن والإنس ومن كل جنسٍ حت يونوا معم سواء ف نار جهنم. وقال اله تعال: {ودوا لَو تَفُرونَ كما

كفَروا فَتَونُونَ سواء} صدق اله العظيم [النساء:89]، أي سواء ف نار جهنم، إذاً الشيطان وحزبه من
دُوع مَطَانَ لنَّ الشَّيا} :ه تعالونوا من أصحاب السعير. وقال الشياطين الجن والإنس يدعون حزبهم لي
فَاتَّخذُوه عدُوا انَّما يدْعو حزبه ليونُوا من اصحابِ السعيرِ} صدق اله العظيم [فاطر:6]، فهل ترضون يا
والبعث حق ه حقونوا من أصحاب النار وبئس القرار وأنتم تعلمون أنّ المعشر حزب الشيطان أن ت
والنار حق والجنة حق؟ ولن مشلتم هو اليأس من رحمة اله. ولنّ أعود إل السؤال الأول ف هذا

:أول البيان كما يل ف م مرةً أخرى كما يلالبيان فأنسخه ل

وسؤال الإمام المهدي إل إبليس وكافة شياطين الجن والإنس هو: ألستم من عبيد اله؟ تصديقاً لقول اله
تعال: {انْ كل من ف السماواتِ وارضِ ا آت الرحمٰن عبدًا (93) لَقَدْ احصاهم وعدَّهم عدا (94)} صدق
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اله العظيم [مريم]؟ وأعلم بجوابم أنّم لتعلمون أنّم عبيد له مثلنا ولنّم يئستُم من رحمة اله فازددتم
إسرافاً عل أنفسم نظراً لقنوطم من رحمة اله، ولن اله أرحم الراحمين ينادي عباده بشل عام من

نتَقْنَطُوا م  هِمنْفُسا َلفُوا عرسا الَّذِين ادِيبا عي م: {قُله أن نقول لل جنسٍ فأمرنا الالجن والإنس ومن ك
رحمة اله انَّ اله يغْفر الذُّنُوب جميعا انَّه هو الْغَفُور الرحيم (53) وانيبوا الَ ربم واسلموا لَه من قَبل انْ
ياتيم الْعذَاب ثُم  تُنْصرونَ (54) واتَّبِعوا احسن ما انْزِل الَيم من ربم من قَبل انْ ياتيم الْعذَاب بغْتَةً

(56) رِيناخالس نلَم نْتنْ كاو هنْبِ الج ف طْتا فَرم َلتَا عرسا حي نَفْس نْ تَقُولونَ (55) ارتَشْع  نْتُماو
او تَقُول لَو انَّ اله هدَان لَنْت من الْمتَّقين (57)} صدق اله العظيم [الزمر].

ولربما يود أن يقاطعن أحد الشياطين أو أحد الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون: "أفلا ترى أنّ الهدى هدى
اله؟ ولذلك يقول الذي أسرف عل نفسه يوم القيامة: {لَو انَّ اله هدَان لَنت من الْمتَّقين} صدق اله

العظيم". ومن ثم نرد عليه بالفتوى الحق أنّ اله جعل سبباً لهدى القلب والسبب هو الإنابة إل الرب ليهدي
القلب، ولذلك قال اله تعال: {وانيبوا الَ ربم واسلموا لَه من قَبل ان ياتيم الْعذَاب ثُم لا تُنصرونَ} صدق
اله العظيم، ومن أناب إل الرب ليهدي قلبه إل الحق هداه اله الذي يحول بين المرء وقلبه. تصديقاً لوعده

الحق: {ويهدِي الَيه من ينيب} صدق اله العظيم [الشورى:13].

{ومن اصدَق من اله قيً} صدق اله العظيم [النساء:122].

فلن يخلف وعده لمن أناب إل ربه من عبيده جميعاً بشل عام، فلم اليأس من رحمة اله يا معشر
الشياطين؟ ولربما يود أن يقاطعن إبليس الشيطان الرجيم فيقول: "هيهات هيهات أيها الإمام المهدي أن
يغفر اله لشياطين الجن والإنس فيهدي قلوبهم مهما أنابوا إل ربهم بعد أن لعنهم اله كما لعن إبليس

الشيطان الرجيم، فيف يهدي اله قلوبهم من بعد أن تمت لعنة اله عليهم ولعنة ملائته والناس أجمعين
فقد لعنهم اله وأهل الأرض وأهل السماء؟ فيف يهدي اله قلوبهم من بعد أن جازت عليهم لعنةُ اله

وملائته والناس أجمعين؟ تصديقاً لقول اله تعال: {كيف يهدِي اله قَوما كفَروا بعدَ ايمانهِم وشَهِدُوا انَّ
ةئَالْمو هنَةَ اللَع هِملَينَّ عا مهاوزكَ جولَٰئ(86) ا ينمالظَّال مدِي الْقَوهي  هالو نَاتيالْب مهاءجو قح ولسالر

والنَّاسِ اجمعين (87) خَالدِين فيها  يخَفَّف عنْهم الْعذَاب و هم ينْظَرونَ (88)} صدق اله العظيم [آل
عمران]؛ بل يا ناصر محمد، فبما أن اله لعن إبليس وشياطين الجن والإنس من الذين كفروا باله بعد

والإنس معهم سواء ف ونوا جميعاً الجني إيمانهم ليس لهم إلا أن يصدّوا عن دين محمد وكافة النبيين حت
عذاب السعير".

ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: قال اله تعال: {ومن يبتَغ غَير اسَم دِينًا
فَلَن يقْبل منْه وهو ف اخرة من الْخَاسرِين (85) كيف يهدِي اله قَوما كفَروا بعدَ ايمانهِم وشَهِدُوا انَّ
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ةئَالْمو هنَةَ اللَع هِملَينَّ عا مهاوزكَ جولَٰئ(86) ا ينمالظَّال مدِي الْقَوهي  هالو نَاتيالْب مهاءجو قح ولسالر
والنَّاسِ اجمعين (87) خَالدِين فيها  يخَفَّف عنْهم الْعذَاب و هم ينْظَرونَ (88) ا الَّذِين تَابوا من بعدِ ذَٰلكَ

واصلَحوا فَانَّ اله غَفُور رحيم (89)} صدق اله العظيم [آل عمران].

{يمحر غَفُور هنَّ الوا فَالَحصاكَ ودِ ذَٰلعب نوا متَاب الَّذِين ا} :ه تعالقول ال فانظروا يا معشر الشياطين إل
صدق اله العظيم [آل عمران: 89]، فلا تذِّبوا بآيات اله وأنتم تعلمون بل يقبل اله التوبة من قبل الموت
َلفُوا عرسا الَّذِين ادِيبا عي قُل} :ه تعالل عام. تصديقاً لقول الوالإنس بش افة عبيده جميعاً من الجنل
مبر َلوا ايبنا(53) و يمحالر الْغَفُور وه نَّها ايعمج الذُّنُوب رغْفي هنَّ الا هال ةمحر نتَقْنَطُوا م  هِمنْفُسا

واسلموا لَه من قَبل انْ ياتيم الْعذَاب ثُم  تُنْصرونَ (54) واتَّبِعوا احسن ما انْزِل الَيم من ربم من قَبل انْ
نْتنْ كاو هنْبِ الج ف طْتا فَرم َلتَا عرسا حي نَفْس نْ تَقُولونَ (55) ارتَشْع  نْتُماغْتَةً وب ذَابالْع ميتاي
نَّ لا لَو ذَابى الْعتَر ينح تَقُول و(57) ا ينتَّقالْم نم نْتَل دَانه هنَّ الا لَو تَقُول و(56) ا رِيناخالس نلَم

كرةً فَاكونَ من الْمحسنين (58) بلَ قَدْ جاءتْكَ آيات فَذَّبت بِها واستَبرت وكنْت من الْافرِين (59)} صدق
اله العظيم [الزمر].

اتيتْكَ ااءقَدْ ج َله: {بأنفسهم فقنطوا من رحمة ال عباده الذين أسرفوا عل ة عله بالحجفانظروا لرد ال
فَذَّبت بِها واستَبرت وكنْت من الْافرِين} صدق اله العظيم.

أنّ من تاب وأناب إل ه بالحقال عل كفيل ه يا معشر شياطين الجن والإنس، وأنا الإمام المهديفاتّقوا ال
ربه من عبيده جميعاً ليجدنّ له رباً غفوراً رحيماً ولعنةُ اله عل الاذبين، فما كان هذا البيان خدعة لم
حت أثنيم عن مركم حت لا تحقّقوا هدفم أن تجعلوا الناس معم ف أصحاب السعير؛ بل أقسم باله
العظيم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم أنّ أخاطبم بالحق قلباً وقالباً من غير

خداع لم، فلسنا مثلم يا معشر الشياطين نقول بألسنتنا ف الدين ما ليس ف قلوبنا وأعوذُ باله أن أكون
ته وحملة عرشه وجميع من فه وملائم تتّقون، ومن ثم أشهدُ اللعل م بالحقجرمين؛ بل ننطق لمن الم
سمواته وأرضه أنّ أفت جميع شياطين الجن والإنس بالحق أن ليس من جازت عليه لعنة اله وملائته

والناس أجمعين أن ليس له الحجة أن ييأس من رحمة اله ثم يصدّ عباد اله عن الصراط المستقيم، ولن
دِينًا فَلَن مَسا رغَي تَغبي نمو} :ه تعالهذه المسألة. وقال ال عبيده جميعاً ف م وإله إليتدبروا فتوى ال
ولسنَّ الرشَهِدُوا او هِمانيمدَ اعوا بفَرا كمقَو هدِي الهي في(85) ك رِينالْخَاس نم ةرخا ف وهو نْهم لقْبي

حق وجاءهم الْبينَات واله  يهدِي الْقَوم الظَّالمين (86) اولَٰئكَ جزاوهم انَّ علَيهِم لَعنَةَ اله والْمَئة والنَّاسِ
اجمعين (87) خَالدِين فيها  يخَفَّف عنْهم الْعذَاب و هم ينْظَرونَ (88) ا الَّذِين تَابوا من بعدِ ذَٰلكَ واصلَحوا

فَانَّ اله غَفُور رحيم (89)} صدق اله العظيم [آل عمران].
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{يمحر غَفُور هنَّ الواْ فَالَحصاكَ ودِ ذَلعن بواْ متَاب الَّذِين لاا} :ه تعالروا يا معشر الشياطين قول الفتدب
:ه تعالته والناس أجمعين. تصديقاً لقول اله وملائه العظيم، فبرغم أنّها قد جازت عليهم لعنة الصدق ال

مدِى الْقَوهي لا هالو نَاتيالْب مهاءجو قح ولسنَّ الرشَهِدُواْ او هِمانيمدَ اعواْ بفَرا كمقَو هدِي الهي فيك}
خَفَّفي ا لايهف دِين(88) خَال ينعمجالنَّاسِ او ةئَالْمو هنَةَ اللَع هِملَينَّ عا مهآوزكَ جلَئو(87) ا ينمالظَّال

عنْهم الْعذَاب ولا هم ينظَرونَ (89) الا الَّذِين تَابواْ من بعدِ ذَلكَ واصلَحواْ فَانَّ اله غَفُور رحيم (90)} صدق
اله العظيم [آل عمران]، فانظروا بالضبط لقوله: {الا الَّذِين تَابواْ من بعدِ ذَلكَ}؛ أي بعد ما حلَّت عليهم لعنة

اله وملائته والناس أجمعين فليس لهم الحجة أن ييأسوا من رحمة اله، ولذلك قال اله تعال: {كيف يهدِي
(87) ينمالظَّال مدِى الْقَوهي لا هالو نَاتيالْب مهاءجو قح ولسنَّ الرشَهِدُواْ او هِمانيمدَ اعواْ بفَرا كمقَو هال

مه لاو ذَابالْع منْهع خَفَّفي ا لايهف دِين(88) خَال ينعمجالنَّاسِ او ةئَالْمو هنَةَ اللَع هِملَينَّ عا مهآوزكَ جلَئوا
ينظَرونَ (89) الا الَّذِين تَابواْ من بعدِ ذَلكَ واصلَحواْ فَانَّ اله غَفُور رحيم (90)} صدق اله العظيم [آل

عمران].

إذاً يا أيها الناس توبوا إل اله متاباً، فإذا كان اله سوف يغفر لشياطين الجن والإنس لو تابوا وأنابوا
وأصلحوا من بعد أن لعنهم اله وأحل لملائته والناس أجمعين أن يلعنوهم ومن ثم وعدهم اله لو تابوا من
بعد أن حلّت اللعنة عليهم فتابوا وأصلحوا فسوف يجدوا لهم رباً غفوراً رحيماً، فما بالم بمن هم من دونهم
مهما كان إسرافهم عل أنفسهم؟ فليعلموا أنّ رحمة اله وسعت كل شء سبحانه وتعال علواً كبيراً فرحمته

تسع من تاب وأناب وسأل اله بحق لا إله إلا هو وبحق رحمته الت كتب عل نفسه وبحق عظيم نعيم
رضوان نفسه أن يغفر له فيرفع لعنته ومقته وغضبه عن عبده فقد علم أن له رباً غفوراً رحيماً وكان حقاً

عل اله أن يغفر له إنّ اله عل كل شء قدير إنّ اله لا يخلف الميعاد.

يا عباد اله الذين أسرفوا عل أنفسهم، فاعلموا أنّ اله يغفر الذنوب جميعاً واعلموا أنّه هو الغفور الرحيم
لمن تاب وأناب فأنيبوا إل ربم من قبل أن يأتيم العذاب ثم لا تـُنـْصرون إن لم منه نذير مبين بالبيان

نا بي} :ه تعالروا يا معشر اليهود قول اله إلا الحق، وتذكال لا أقول عل للقرآن العظيم حقيق الحق
لْتنْزا انُوا بِمآمونِ (40) وبهفَار ايياو مدِكهوفِ بِعدِي اهفُوا بِعواو ملَيع تمنْعا الَّت تمعوا نراذْك يلائرسا

قوا الْحتَلْبِس فَاتَّقُونِ (41) و ايياو ًينًا قَلثَم اتوا بِآيتَشْتَر و رٍ بِهافك لوونُوا اَت و معا ممدِّقًا لصم
بِالْباطل وتَتُموا الْحق وانْتُم تَعلَمونَ (42) واقيموا الصَةَ وآتُوا الزكاةَ واركعوا مع الراكعين (43)} صدق

اله العظيم [البقرة].

نم منَاهتَي ذًااشَدَّ تَثْبِيتًا (66) واو ما لَهرانَ خَيَل ظُونَ بِهوعا يلُوا مفَع منَّها لَوو} :ه تعالروا قول الفتذك
هال منْعا الَّذِين عكَ مولَٰئفَا ولسالرو هال عطي نما (68) ويمتَقساطًا مرص منَاهدَيلَها (67) ويمظا عرجلَدُنَّا ا
َفكو هال نم لكَ الْفَضيقًا (69) ذَٰلفكَ رولَٰئا نسحو ينحالالصو دَاءالشُّهو يندِّيقالصو ينالنَّبِي نم هِملَيع
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بِاله عليما (70)} صدق اله العظيم [النساء].

فلم اليأس من رحمة اله يا بن إسرائيل ولما الحقد عل المؤمنين باله؟ وقال اله تعال: {لَتَجِدَنَّ اشَدَّ
النَّاسِ عدَاوةً للَّذِين آمنُوا الْيهود والَّذِين اشْركوا ولَتَجِدَنَّ اقْربهم مودةً للَّذِين آمنُوا الَّذِين قَالُوا انَّا نَصارىٰ ذَٰلكَ

بِانَّ منْهم قسيسين ورهبانًا وانَّهم  يستَبِرونَ} صدق اله العظيم [المائدة:82].

ويا أهل التاب جميعاً والناس أجمعين، إنّ الإمام المهدي أدعو المسلمين والنصارى واليهود والناس
أجمعين إل كلمة سواء بين العالمين وبين الإنس والجن وبين عباد اله جميعاً ف السماوات وف الأرض
أن لا إله إلا اله وحده لا شريك له فلا نعبدُ سواه، وما كان لنب أن يأمر الناس بتعظيمه من دون اله فلا
تفتروا عل اله الذب ف التوراة والإنجيل. وقال اله تعال: {وانَّ منْهم لَفَرِيقًا يلْۇونَ الْسنَتَهم بِالْتَابِ

هال َلقُولُونَ عيو هنْدِ الع نم وا همو هنْدِ الع نم وقُولُونَ هيتَابِ وْال نم وا همتَابِ وْال نم وهبستَحل
ا لادبونُوا علنَّاسِ كل قُولي ةَ ثُموالنُّبو مالْحو تَابْال هال هيتونْ يشَرٍ ابانَ لا كونَ (78) ملَمعي مهو ذِبْال
من دونِ اله ولَٰن كونُوا ربانيين بِما كنْتُم تُعلِّمونَ الْتَاب وبِما كنْتُم تَدْرسونَ (79) و يامركم انْ تَتَّخذُوا

الْمَئةَ والنَّبِيين اربابا ايامركم بِالْفْرِ بعدَ اذْ انْتُم مسلمونَ (80)} صدق اله العظيم [آل عمران].

فاتقوا اله يا عباد اله ولا تيأسوا من روح اله حت ولو استمررتم بتذيب الإمام المهدي حت تروا العذاب
الأليم فاعلموا أنّ سنة اله ف التاب أنّه لا ينفعم إيمانم باله واعترافم بظلمم لأنفسم ما لم يرافقه

التضرع إل اله أن يغفر لم ويرحمم ويشف عذابه عنم واعلموا أنّ اله عل كل شء قدير. وقال اله
:تعال

{فَلَو كانَت قَريةٌ آمنَت فَنَفَعها ايمانُها ا قَوم يونُس لَما آمنُوا كشَفْنَا عنْهم عذَاب الْخزيِ ف الْحياة الدُّنْيا
{ينح َلا منَاهتَّعمو

صدق اله العظيم [يونس: 98].

وسبق التفصيل أنّ سنة اله ف التاب ف الافرين أنّه لا ينفعهم إيمانهم حين يرون العذاب الأليم. تصديقاً
نَذِير مهاءا جفَلَم ممدَى احا ندَىٰ مها ونُنلَي نَذِير مهاءج نلَئ هِمانميدَ اهج هوا بِالمقْساو} :ه تعاللقول ال
ونَ انْظُري لفَه هلهبِا ا يالس رالْم يقحي و يالس رمضِ ورا ا فاربتا (42) اسنُفُور ا مها زَادم
سنَّت اولين فَلَن تَجِدَ لسنَّتِ اله تَبدِيً ولَن تَجِدَ لسنَّتِ اله تَحوِيً (43) اولَم يسيروا ف ارضِ فَينْظُروا
ف اتِ واومالس ف ءَش نم هجِزعيل هانَ الا كمةً وقُو منْهشَدَّ مانُوا اكو هِملقَب نم ةُ الَّذِينباقانَ عك فيك

نَٰلو ةابد نا مرِهظَه َلكَ عا تَروا مبسا كبِم النَّاس هذُ الاخوي لَوا (44) وا قَدِيريملانَ عك نَّهضِ ارا
يوخِّرهم الَ اجل مسم فَاذَا جاء اجلُهم فَانَّ اله كانَ بِعبادِه بصيرا (45)} صدق اله العظيم [فاطر].
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ولربما يود أبو حمزة أن يقاطعن فيقول: "أفلا ترى يا ناصر محمد اليمان أنّ سنة اله ف التاب أن لا
يشف عن الناس العذاب إذا تحقق عل الواقع الحقيق؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي للمرة المائة

وأقول:
فتاب المسطور بالإيمان والتوبة والإنابة والتضرع بالدُعاء، ولا يال ر القدر المقدور فبل تستطيع أن تُغي

:ه تعالالإيمان والاعتراف بظلمهم لأنفسهم ما لم يرافقه الدُعاء. تصديقاً لقول ال
{فَارتَقب يوم تَات السماء بِدُخَانٍ مبِين (10) يغْشَ النَّاس هٰذَا عذَاب اليم (11) ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا

مومنُونَ (12)}
صدق اله العظيم [الدخان].

فانظر أنّ الإيمان باله إذا رافقه الدُعاء تمت الإجابة ولذلك قالوا: {ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ}
صدق اله العظيم، ومن ثم انظر كيف تحققت الإجابة عل الواقع الحقيق وقال اله تعال: {انَّا كاشفُو

الْعذَابِ قَليً انَّم عائدُونَ (15) يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منْتَقمونَ (16)} صدق اله العظيم [الدخان].

فما خطبك يا أبا حمزة لا تاد أن تفقه قولا؟ فأنا قلت أنّه لا ينفعهم الإيمان باله واعترافهم بظلمهم لأنفسهم
ما لم يرافقه الدُعاء والتضرع إل ربهم ليشف عنهم العذاب ويغير سنّة عليهم ف التاب برحمته الت كتب
عل نفسه إنّ اله عل كل شء قدير، فإذا حدث ذلك تم تبديل سنّة العذاب بسنّة الرحمة ف التاب إنّ ذلك
عل اله يسير، ومن استيأس من رحمة ربه فقال اله تعال: {ومن يقْنَطُ من رحمة ربه ا الضالُّونَ} صدق

اله العظيم [الحجر:56].

ء قدير، وبالدُعاء يتم تغيير القدر المقدور فل شك ه علتاب برحمته إنّ الال ه المصائب فبرِأ الوي
ف ضِ ورا ف ةيبصم نم ابصا ام} :ه تعالتاب المسطور لو كنتم تعلمون. تصديقاً لقول الال

انْفُسم ا ف كتَابٍ من قَبل انْ نَبراها انَّ ذَٰلكَ علَ اله يسير} صدق اله العظيم [الحديد:22].

ويحي نةنّة الرحمة بسبب الدعاء ليهلك من هلك عن بيتاب بسال نّة العذاب فالانتهاء من بيان تبديل س وتم
مِب ابعا يم قُل} :ه تعالتصديقاً لقول ال .سمأجله الم ون لزاماً ففإن كذّبتم فسوف ي ،عن بينة من ح

رب لَو دعاوكم فَقَدْ كذَّبتُم فَسوف يونُ لزاما} صدق اله العظيم. [الفرقان:77].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه؛ الإمام المهديخليفة ال

____________
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